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ＰＴＡだより 

 
 

 

１.校長先生あいさつ                               生田目 校長先生  

 

本日は 3，4年生の遠足が延期となり PTA運営委員会へ参加できることとなりました。 

運営委員会にご参加いただき，また様々な教育活動に対しましてご理解ご協力ありがとうございます。６点お話いたします。 

1 つ目は，夏休みの開放プールについてです。市内でも開催できた若葉小学校は貴重であり幸せです。子どもたちのあ

の喜びを見てやってよかった，暑い中で保護者や地域の方々のご協力あってのことなので感謝申し上げます。今年度目標

の「今よりもっと笑顔あふれるために」を達成できました。 

２つ目は，５年生の八ヶ岳移動教室，６年生の日光移動教室が無事に，そして充実した行程で終了できたことをご報告

いたします。子どもたちも先生たちも確かな学びと笑顔あふれるために頑張りました。 

３つ目は，体育健康教育の生活習慣調査に対するご協力への感謝です。機器を付けたり，記録を書いたりすることのご

家族の協力は不可欠なものでしたので感謝いたします。子ども一人一人や学校全体に役立つ取り組みとなるよう進めて

まいります。 

４つ目は，学校公開についてです。今年度より１週間公開しています。感染症対策で，人数及び時間指定をさせていただ

いていますが，保護者の方々へのお子様の様子をご覧いただく機会設定として理解のもとご参観いただき感謝申し上げま

す。保護者の方々は「普段の様子を見れれば」とおっしゃいます。校長としての私も同感です。しかし，教員時代の私，今の

教師にとって，授業公開はかなりの重圧です。皆さまも，普段のお家に何の気兼ねなく，他人をお招きできるでしょうか？そ

の感覚に近い教員の気持ちに寄り添っていただき，ご来校いただきたいと思います。校長も普段通りでよいと言いますが，

先生たちはチャンスと考え，子どもたちの学習成果物を掲示したり，子どもたちの活躍をより引き出そうと工夫したりしてく

れています。どうか，お子様の様子を家庭に帰って話題にするとともに，子どもと同様に先生方をほめてほしいと願います。

保護者の方からの賞賛や感謝は教員の大切な活力となり，しいてはお子様に還元されます。 

５つ目は，わかばステージについてです。保護者参観は昨年同様程度を考えております。演目ですが，学校や校長へ保

護者からご意見ご提案がございますが，本教育活動・行事のねらいを適切に設定し，子どもたちに目的をもたせ完成を目

指します。特別扱いできるものでもなく，限られた時間設定の中で工夫・努力しながら，学校としてねらった教育効果を実

現するために子どもたちと教師でより良い教育活動の展開を進めます。どうか，子どもを通して，わかばステージのねらい

や目標を話題にしていただき，その限られたレギュレーションの中でいかに充実したものにするか・何ができるか・どうした

らよいか・などをご家庭でご助言・ご支援していただきたいと思います。そして終わったときに，家族も協力して成功したと

思っていただけたら幸いでございます。 

最後に，私物情報端末（スマホ・タブレット・ゲーム機など）や学校から貸与している iPad の管理についてです。児童生

徒が事故に巻き込まれたり，加害的立場になったりする事案が都内でも起きています。保護者として，いつでも確認できる

家庭での約束を作ってください。そして，パスワードは必ず定期的に変更することを保護者の責任としてとらえてください。

iPad の写真やミライシードのオクリンクの「自分 BOX」などに学習に関係ないデータなどが撮りためてないかを，定期的

に保護者が確認してください。 

お願いばかりで申し訳ございませんが，今後ともよろしくお願いいたします。 

 

PTAだより 
令和４年１０月２５日 

若葉小学校ＰＴＡ 

会長 阿部 敬一 

第２回運営委員会 10月 18日 9時 30分〜 家庭科室にて 
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２.学校連絡事項                                 小林 副校長先生  

 

先週の学校公開は，コロナ禍に伴う制限を設けての公開となりご不便をお掛けいたしましたが,多くの保護者様にご来

校いただき,ありがとうございました。若葉小では,学校 HP において,子どもたちの学校生活の様子を紹介していますので,

こちらもぜひご覧ください。 

暑さ厳しい２学期のスタートから随分暑さが和らぎ,学習や運動をしやすい時期となりました。今学期は,遠足や宿泊行

事（移動教室），わかばステージ・・・といった子どもたちが楽しみにしている行事や,校外学習・ゲストティーチャーによる授

業等も行っています。 

 子どもたちには,教室を離れての学習や体験活動を通して,日頃の学校での学びを深めたり広げたりしてほしいと願っ

ています。また,行事への取組の中で,目標や目当てに向かって頑張ることの良さや達成感・充実感を味わったり,友達や仲

間との仲を一層深めたりしてほしいと思います。 

子どもたちの頑張り,そして成長を目にすることができることに感謝しながら,日々の教育活動に当たってまいります。子ど

もの良さを認め,褒め,のばしていきましょう。 

 

 

３.会長あいさつ                                    ＰＴＡ会長  

 

 運営委員会参加の皆様,お仕事や家事でご多忙の中,ありがとうございました。まだコロナ禍ではありますが,少しづつイ

ベントが形を変えて始まったり,学校行事も例年の流れに戻りつつあります。行事に参加している児童たち,それを見守る保

護者の皆様を見る機会が増え,やっぱりこれだなと思いながら,今後の活動も楽しみにしています。ふと,いち保護者として

のライフプランを考えた時に,子どもたちの義務教育に関われる時間はほんの１０年前後しかないんですね。人生１００年時

代と言われるこの時代のほんの一部でしか無いこの１０年間,できる限り子どもに関わっていけるようにしていきたいな，と

改めて感じました。皆様におかれましても,この貴重なおよそ１０年間を,二度とこない保護者として楽しんでいただければと

思っておりますので,各委員会やお手伝いへの参加は,ポイントの為ではなく,積極的に手を上げていただける様な会になる

ことを願いつつ,ご挨拶とさせていただきます。 

 

 

４.活動報告  

 

① ＰＴＡ役員 

ＰＴＡ運営 

報告 

第１回運営委員会・委員長会・活動費支給 5/18 

PTAだよりメール配信 5/25 PTA会費徴収 6/20締切 

臨時役員会 6/30 わかば学童草むしり 7/23 

第２回役員会 10/12 会計上期監査① 10/12 

会計上期監査② 10/14 第２回運営委員会 10/18 

予定 
互選会 11/7 第３回役員会 11/30 

第３回運営委員会 12/9  

学校関係 報告 
わかばスポーツ大会 5/21 学校公開 6/6～10 

体力テスト 5/30～6/3 八ヶ岳移動教室（５年） 8/30～9/2 
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日光移動教室（６年） 10/2～4 学校公開 10/11～14 

予定 
就学時健康診断 10/20 わかばステージ 11/17～19 

音楽鑑賞教室（６年） 11/29 連合音楽会（５年） 12/1 

健全育成推進 

地区委員会 

報告 第３回健全育成委員会 9/9  

予定 第４回健全育成委員会 11/11 児童館まつり 11/13 

ＰＴＡ連合会 

報告 理事会 6/24  

予定 

杉森小学校 周年行事 10/21 P連バドミントン大会 10/22 

八雲台小学校 周年行事 10/28 第２回役員会 11/1 

富士見小学校 周年行事 11/2 中学校ソフトボール大会 11/6 

小学校ソフトボール大会 11/13 第２回理事会 11/30 

開放委員会 報告 
開放プール 7/21,22,25〜28 第２回開放委員会 8/25 

第３回開放委員会 9/21 スポーツフェスティバル 10/16 

 

② 委員会 

学級代表委員会 報告 

正・副打合せ（学級代表委員会準備） 5/17 

PTA役員・委員長 話合い（わかばカードについて） 6/7 

正・副打合せ（読み聞かせ，茶話会について） 6/9，7/4，8/30 

読み聞かせスケジュールを担当教員に提出 7/4 

前年度６年生学代話合い（卒対ヒアリング） 9/14 

６年生学代話合い（卒対について） 9/29 

PTA役員・正・副 話合い（委員お手伝い決めについて） 10/5 

文化厚生委員会 

報告 

３，４年生保護者対象給食試食会 6/21 

第１回ベルマーク回収〈各クラスにて〉 7/5，6 

第１回文化厚生委員会＋第１回ベルマーク集計作業 7/7 

第１回ベルマーク発送 9/6  

１年生保護者＋転入生保護者対象給食試食会申し込み開始 8/30 

１年生保護者＋転入生保護者対象給食試食会 10/3 

資料室掃除 10/3 

家庭教育セミナーの申し込み開始 10/11 

予定 

家庭教育セミナー〈京美カワード氏〉 11/25 

第２回ベルマーク回収 1/24，25  

第２回文化厚生委員会＋第２回ベルマーク集計作業 1/26 

第２回ベルマーク発送 2/10  

第１回のベルマーク点数の集計結果を踏まえて，教育備品購入を学校に相談するか検討 未定 

校外生活委員会 報告 

「子どもの家」新規募集，更新確認 6月 パトロールパネル取付者募集，配布 6月 

調布市への要望書作成 6月  

委員長・副委員長 パトロール活動 6～7月 

１学期分の立ち番報告書の回収，内容のとりまとめ 6～7月 

校外だより作成，発行 7月 「子どもの家」事務説明会へ参加 7月 
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「子どもの家」更新確認 9月  

校外生活委員によるパトロール活動 9月～ 

自転車教室（地域コーディネーター手島さん主体） 10/5 

予定 
「子どもの家」更新確認が取れなかった世帯への訪問確認 10月 

Ｐ印押印 11月 

選出委員会 
予定 

「ＰＴＡのお仕事について」発行 9/1 「選出だより vol.１」発行 9/1 

Webアンケート実施 9/1  

Webアンケート集計・役員選出準備 9/13，16 

第１回選出委員会 10/7 「選出だより vol.２」発行 10/14 

会計監査公募 10/14～31  

予定 互選会 11/7 「選出だより vol.３」発行 11月 

わかば委員会 

報告 わかばステージ打合せ（三役のみ）9/6  

予定 

わかばステージお仕事説明 11/2 第２回漢字検定監督 11/4 

わかばステージ前日準備 11/18  

わかばステージ保護者鑑賞日お手伝い 11/19 

 

③ 子ども会 

子ども会 

報告 スポーツフェスティバル 10/16  

予定 

定例会 10/22 若葉縁日 10/22 

東部児童館まつり 11/13 ドッヂビー練習会（計４回） 12～1月 

新春お茶会 1月 合同選出会 2月 

ドッヂビー大会 2月 新１年生自画像展 3月 

 

④ 同好会 

バレーボール 

報告 審判講習会参加 6/17 月２回程度 練習再開 

報告 

市ソフトボール連盟夏季大会１回戦 5/29 市ソフトボール連盟夏季大会２回戦 6/26 

市ソフトボール連盟夏季大会準決勝 7/3 市 PTA連盟予選リーグ 7/10，24 

スポーツフェスティバル 10/16  

若葉マークス 
報告 市 PTA連盟親睦大会 11/13 仙川カップ 12/11 

予定 新春お茶会 1月  

おやじの会 
報告 おやじファームにて農作業  若葉学童園庭草むしり 7月 

予定 テニスボールの穴あけ 未定 さつまいも収穫 未定 

 

⑤ 各学年学級 

  
報告 

第１回学級代表委員会 5/24 1，2，6年茶話会（開催済み） 5～9月 

3，4，5年茶話会（開催中） 10～11月  

各学年学級 読み聞かせ（継続中） 7月～ 

予定 第２回学級代表委員会 12/16  
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卒業関連 

報告 

前年度引継ぎ，担当決め 6/8  

卒業アルバム打合せ，見積もり依頼 6/9 

謝恩会について学校に確認 6/9 花束手配について業者に確認 6/14 

卒業アルバム打合せ 6/23 卒業アルバム見積書受領 6/29 

謝恩会打合せ 7/6  

卒業アルバムについて保護者向けメールの配信 7/15 

予定 

卒業アルバム申し込みについてメール配信 10月 

卒業アルバム代金の振込依頼，郵送先確認 11月 

謝恩会について打合せ 11～2月 メッセージカード準備 11～12月 

卒業時の諸事項確認 1～3月  

 

５.その他連絡事項  

 

学級代表委員会【卒対について】  

 現在，6年生学級代表の仕事に含まれている卒対のお仕事内容を説明していただきました。業務内容を理解し，

増員や組織変更の有無も考慮した上で，卒対運営を円滑に進める為に再度議論をする機会を作り，検討してい

きます。 

 

校外生活委員【立ち番ポイントについて】  

 P 印押印の作業に負荷がかかりすぎている（カード回収，確認，押印，返却/立ち番２回につき１ポイント）ため，

立ち番ポイント廃止の意見をいただきました。引き続き立ち番の募集はするが，ポイントの付与をなくす方向で過

半数の賛成を得られたため，来年度より立ち番のポイントは廃止となります。子どもたちの安全のため，来年度以

降も立ち番の募集は継続していきますので，今後とも，保護者様の積極的なご協力をお願いいたします。 

 

子ども会【馬出しについて】 

 対象地区保護者の負担が大きいため，現在シルバー人材センターへ委託可能か費用の面も含め調整中です。 

ご意見がある場合は PTA役員までお願いいたします。 

 

PTA役員【委員会へアンケートのお願い】 

 保護者負担の軽減のため，現在全クラスにて募集を行っている委員会の人数調整が可能かどうか，話合いを進 

めています。どのような活動を，どのくらいの人数で，どのくらいの負荷がかかっているのか，アンケートを取り業務 

内容を確認したうえで，引き続き話合いを進めていきます。 

 

 

以上で今回の運営委員会の報告となります。 

次回の運営委員会は１２月９日（金）です。 


